



浜田小HPはこちら

## 令和5年がスタートしました！

18日間の休みが明けました。冷え切っていた校舎の空気も、子どもたちの明るい声で一気に温まりました。後学期の後半は、転入生が1名加わり、44名でのスタートです。3月末までの2か月、それぞれの学年では、まとめの時期を迎えます。そして、6年生は卒業、1～5年生も次の学年へと進級します。駆け足で過ぎそうなこの2か月、次のステップに向けて充実した毎日をご過ごすことができるよう、教職員一同がんばります。保護者の皆様もご支援ご協力よろしくお願いいたします。

### <1月の主な予定>

- ◆1月13日(金) 雪国防災訓練
- ◆1月20日(金) 租税教室(6年生)
- ◆1月26日(木) 全校雪遊び(岩城少年自然の家)



五年生の校歌演奏



今年も絶対調ですか



仲良くしましょう



冬休みの  
思い出を発表



よい歯のコンクール

おめでとうございます



県美術展

## 新年、素敵な黒板アートがお出迎え！



一年教室の素敵な黒板アートです。今年はずき年。「びよん」と大ジャンプの一年になりそうですね。

ふゆ休みはたのしかたかな。  
1ねんせいもあと3か月。  
これからは2ねんせいになるじゅんぴをしていくよ。  
みんなでなかよく  
がんばろう!

## 「意見」を聞くこと ～アンケート～

先月、長野市で「公園を利用する子どもの声がうるさい」との意見をきっかけに、公園を廃止にするという報道がありました。いろいろな声が上がると、市長は「長年議論をし、市全体の街づくりの中での判断であり、廃止の考えは変わらない。」と明言する一方、公園廃止に再考を促す団体が署名活動を行うなど、問題はまだ尾を引きそうです。

さて、浜田小学校では、保護者の皆様を対象に「学校の取組に関するアンケート」を行っております。このアンケートは、より充実した教育課程の編成を目指し、浜田小学校の教育活動に対するご意見を伺うために行うものです。また、「学校運営協議会委員」の皆様にも、学校運営協議会（今年度の第2回協議会は、書面会議になりました。）で広くご意見を賜っております。この後、これらの結果を随時お知らせいたしますが、幸い、どちらの回答も、前向きな評価をしていただいております。

昨年度、浜田浜で大変お世話になった「海の家」の営業が終了しました。そして、その後の職員会議で、今後の浜田浜での活動について、話し合いました。話題になったのが、「浜田浜での活動は続けたいが、海の家がないので休憩する場所がない。サンドアートを作る際の水の確保が難しい。」ということでした。ここ数年、多くの学校では、いろいろな行事が開催できずに、そのままその行事がなくなった、といったお話を聞いていました。「浜田小学校の伝統的な行事もついに…」といった不穏な空気が漂いそうになる間もなく、このような意見が出されました。「休憩する場所がなければ、作ればいいのでは。」「水道がなければ、水を運べばいいのでは。」

その後、校報No.16でお知らせしたとおり、「日教弘教育文化事業秋田支部2022年度地域貢献賞」の助成等を活用し、休憩場所としての「簡易テントとレジャーテーブル」と水を運ぶための「ポリタンクとジャグ」を購入しました。そして、無事に「サンドアート&スイカ割り」を実施することができたのです。

「学校の取組に関するアンケート」には、「〇〇を廃止してほしい。」といった強めの意見はないのですが、「浜田小学校ならではの行事を続けてほしい。」といったご意見をたくさんいただいております。このような前向きな意見をしっかりと受け止め、浜田小学校ならではの教育課程を編成したいと思います。よろしくお願いいたします。



テントの中で休憩中

## 第2回学校運営協議会（書面会議）から

- ◇コロナ禍で大変な時期、予定通り学校行事が実施できているようで、先生方に感謝しています。特に修学旅行は無事に行けた子どもたちは大変喜んでいました。
- ◇コロナ禍で多くの制限がある中、代替の行事を考えてくださり、できる限り様々な体験や経験をさせたいという思いが伝わり、とても感謝しています。
- ◇浜田の環境を生かした行事や地域との関わりを大事にした行事があり、とても貴重な経験だと思えます。
- ◇浜田でしかできないことや小規模校だからこそできることがあると思います。学力が平均より上回っているのも、ゆとりをもって学習できる環境だからこそだと思えます。
- ◇教える先生方も小規模校の方が教えやすい、理解度を把握しやすいなどのメリットがあると思えます。
- ◇登下校時、地域の皆様や先生方に見守っていただき、安心しています。
- ◇新しい施策や行事などを考えて行っていただき、感謝しています。
- ◇「校報浜風」の発行が多く、地域住民に浜田小学校の事が詳しく伝わっていると思えます。



ソフトハンド浜田  
壁画製作

委員の皆様からは、学校運営について、励ましの言葉とともに、よい評価をしていただきました。今後とも本校教育活動にご支援ご協力よろしくお願いいたします。